## BANDOL

# L'hôtel Île Rousse prend soin de ses employés



Un "Fixacouette" permet de changer la housse sans complexe.

'hôtel Île Rousse Thalazur Bandol (5 étoiles) vient d'investir 40 000 euros dans l'installation de nouveaux systèmes (1) destinés à réduire les troubles musculo-squelettiques de la quinzaine de femmes de chambre qui œuvrent, chaque jour, à l'entretien de l'établissement.

Conscient de la pénibilité du travail de ses collaboratrices, Nicolas Tricot, directeur de l'hôtel, a donc fait le choix de prendre en considération leurs difficultés d'alléger leur charge, en leur proposant des outils modernes destinés à répondre à leurs préoccupations professionnelles. « D'autant,



Grâce au "Levly", c'en est terminé des positions courbées pour les femmes de chambre. (Photos Limp)

précise-t-il, qu'avec l'arrivée de la saison estivale, qui augure un excellent taux d'occupation, ces dispositions devraient ajouter à la qualité de nos prestations ».

# Rendre le travail plus aisé

Concrètement, le dispositif auto-serrant, installé de chaque côté de la tête du lit, agit comme deux "mains" supplémentaires, permettant ainsi à une seule personne de déhousser, puis d'enfiler une couette dans sa housse, rapidement et sans fatigue, tout en assurant la finition, en travaillant le dos droit et les bras vers le bas pour réduire les risques de troubles musculo-squelettiques et moins de pénibilité.

Pour la literie, le système choisi permet de faire les lits à hauteur des bras, sans avoir à se pencher. Il permet de mettre la literie à bonne hauteur (par un système de vérin) avec une totale circulation sur son pourtour. Il offre ainsi la possibilité de régler le positionnement du lit suivant la taille de la femme de chambre et de lutter contre les troubles musculo-squelettiques dont souffrent de très nombreuses personnes travaillant dans les éta-

"Fixacouette et Levly"

LIMP

## LE BEAUSSET

# Les maquettes des collégiens à la Maison du tourisme



N'hésitez pas à venir admirer les réalisations des collégiens. (Photo J. L.)

Actuellement, et jusqu'au vendredi 7 juillet, la salle d'exposition sise au rez-dechaussée de la maison du tourisme (esplanade Charles-de-Gaulle), abrite une intéressante présentation de maquettes "éco-habitat du futur". Elle a été réalisée par les élèves des classes de 5°C, D. E et F du collège Jean-Giono, sous la houlette de leur professeur de technologie Isabelle Marin de Baccour.

Ces petites merveilles ont été effectuées dans le cadre de l'enseignement à la technologie et dans une démarche de sensibilisation au développement durable. Admirables de précision et d'imagination, elles ont été entièrement montées avec des matériaux de récupération et en utilisant le logiciel de modélisation Sketchup. Elles donnent une bonne idée sur ce que pourrait être l'architecture axée sur l'écolo habitat du futur (maisons écolo tournantes, maisons bioclimatiques...). Ouvert à tous. Entrée libre.

Rens. au 04.94.90.55.10.

# LA CADIERE D'AZUR

# Construction dans la pure tradition provençale au domaine de Gros Noré

Jusqu'où s'arrêtera-t-il? Alors que son domaine vient de fêter ses vingt printemps, Alain Pascal, vigneron propriétaire du domaine de Gros Noré, vient de décider d'agrandir sa cave en ajoutant 400 m² au vieux mas familial, dont les constructions attenantes ont respecté l'esprit... à tel point que l'on croirait qu'elles ont toujours existées. C'est donc un chantier pharaonique qui est lancé, mené de main de maître par quatre bâtisseurs qui œuvrent sous un soleil de plomb entre le lever du jour et midi. Charriant, portant, levant, ajustant à l'ancienne et sans fil à plomb des moulons de pierres sèches dont l'assemblage final est remarquable. Sur place, Alain, le chef d'orchestre, Christian de Rougiers et son fils Franck, tailleurs de pierres, Guy le logisticien surnommé

"Papillon", car, ici, disent



Quatre hommes pour monter un bâtiment monumental...

ces forçats, c'est Cayenne (ils portent d'ailleurs, comme eux, des chapeaux de paille!). Et encore, certains bagnards n'ont peut-être jamais autant souffert... sous le cagnard



Ceux qui mènent une vie de chien ne sont pas ceux qu'on croit! (Photos L.)

## Notez-le

## LA CADIÈRE

Marché provençal hebdomadaire, jeudi Tous les jeudis matin, rues M.-Dormoy et G.-Péri. La rue principale sera fermée aux véhicules.

### Concours de jeu provençal

Tous les mercredis, à partir de 14 h 30 au boulodrome. Organisé par "La Boule cadiérenne". Rens. au 06.10.43.15.15.

### SIGNE

#### L'association communale de chasse La Limate en AG, samedi

l'assemblée générale de l'association communale de chasse La Limate se tiendra ce samedi 8 juillet à 17 h 30 dans le réfectoire de l'école primaire Marcel-Pagnol. Ordre du jour : comptes rendus des bilans moral et financier de la saison 2016-2017 ; budget prévisionnel pour la saison 2017-2018 ; questions diverses. Un amical apéritif clôturera cette assemblée. La présence des adhérents est souhaitée.

### Fête nationale

Jeudi 13 juillet : à 21 h 30, devant la mairie, retraite aux flambeaux accompagnée des fifres et tambours ; à 22 h, sur la Départementale 2, défilé des pompiers ; à 22 h 15, au stade A.-Canourgues, feu d'artifice ; à 22 h 30, place Marcel-Pagnol, grand bal.

Vendredi 14 juillet, à 11 h, devant la mairie, cérémonie.

### **EVENOS**

## Sainte-Anne: projection gratuite et en direct de *Carmen*

Le jeudi 6 juillet, à 21 h 30 sur l'esplanade du jeu de boules, projection gratuite et sur grand écran du célèbre opéra Carmen, de Georges Bizet, en direct du festival d'Aix-en-Provence. Une initiative de la Région. Ouvert à tous. Rens. au 04.94.98.50.86.